



الإفصاح عن معلومات جوهرية

تعلن الشركة البحرينية للترفيه العائلي ش.م.ب. عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Disclosure of Material Information

Bahrain Family Leisure Company B.S.C. would like to announce the following material information:

Date	11 May 2025	التاريخ
Company Name	الشركة البحرينية للترفيه العائلي Bahrain Family Leisure Company	اسم الشركة
Trading Code	FAMILY	رمز التداول
Subject	<p>تحديث حول مناقشات الاندماج المحتملة بين شركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب. وترافل هوبستاليتي هولدنغ ذ.م.م، الشركة المتخصصة في الأغذية والمشروبات التابعة لشركة ديفيدند جيت كابيتل.</p> <p>Update on the potential merger discussions between Bahrain Family Leisure Company (BFLC) and Truffle Hospitality Holding W.L.L. (Truffle), the food and beverage subsidiary of Dividend Gate Capital W.L.L. (DGC)</p>	الموضوع
Material Information	<p>بالإشارة إلى الإفصاح العام لشركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب الصادر في 10 أبريل 2025 بشأن التحديث المتعلق بعملية فحص العناية الواجبة على ترافل هوبستاليتي هولدنغ ذ.م.م (الشركة المتخصصة في الأغذية والمشروبات التابعة لشركة ديفيدند جيت كابيتل)، تود شركة البحرين للترفيه العائلي الإعلان عن أن كلا المستشارين المعينين (مكتب الروي وشركاه (ASAR)، وشركة كيه بي آم جي للإستشارات ذ.م.م (KPMG)) ما زالا يعذيان قياما في إجراءات فحص العناية الواجبة الخاصة بهما، وستقوم شركة البحرين للترفيه العائلي بالإعلان فور الانتهاء من أعمال فحص العناية الواجبة. يرجى العلم بأن الاتفاق المشروط والموقّع بين شركة البحرين للترفيه العائلي وشركة ديفيدند جيت كابيتل بتاريخ 25 نوفمبر 2024 والمتعلق بالدمج المقترن بين شركة البحرين للترفيه العائلي وترافل هوبستاليتي هولدنغ مشروط بالانتهاء الناجع من عملية العناية الواجبة.</p> <p>كما ان الصفقة المقترنة تخضع لموافقات المساهمين والجهات الرقابية.</p> <p>ستفصح شركة البحرين للترفيه العائلي ش.م.ب عن أي تطورات ذات صلة بهذا الشأن حسب ما يتطلبه القانون وبشكل مستمر وفوري لضمان الشفافية والامتثال لجميع اللوائح والاحكام.</p> <p>With reference to BFLC's public disclosure dated 10 April 2025 regarding the progress on the due diligence process on Truffle (the food and beverage subsidiary of DGC), BFLC would like to announce that the appointed advisors (ASAR - Al Ruwayeh & Partners and KPMG Advisory W.L.L.) are still progressing with their respective due diligence reviews, and BFLC will announce once the due diligence work has been completed. The conditional agreement dated 25 November 2024, which was entered into between BFLC and DGC pertaining to the proposed consolidation between BFLC and Truffle, is contingent upon the successful completion of the due diligence process.</p> <p>The proposed transaction is subject to shareholder and regulatory approvals. BFLC will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.</p>	المعلومات الجوهرية
Impact on Financial Position	<p>سيتم تحديدها في الوقت المناسب</p> <p>To be determined in due course</p>	الأثر على الميزانية



Previous relevant disclosure (if any)	10 April 2025 11 March 2025 9 February 2025 7 January 2025 5 December 2024 18 November 2024 20 October 2024 19 September 2024 18 August 2024 14 July 2024 13 June 2024 30th April 2024 01st April 2024 3rd March 2024 1st February 2024 3rd January 2024 3rd December 2023 1st November 2023 2nd October 2023 3rd September 2023 2nd August 2023 3rd July 2023 1st June 2023 22nd February 2023	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
---------------------------------------	--	------------------------------------

Name	Abdul Haseeb	الاسم
Title	Financial Controller, Compliance and Board Secretary	المسئي الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع
		